

## **ANALISIS DE CALIDAD EN UNA UNIDAD HOSPITALARIA DE HEMODIALISIS \*\***

*F. de Las Heras, R. Asensio, M. Cardona*

Hospital Nuestra Señora del Pino. Servicio de Hemodiálisis. Las Palmas de Gran Canaria

Se valoran los datos analíticos, radiológicos y la situación cardiovascular de 30 enfermos (14, 16) que permanecen más de 6 meses en nuestra unidad hospitalaria, con una edad media de inicio de 40 años y una edad actual de 43,3 con un tiempo de permanencia de 59 meses; predominando los pacientes dializados durante más de 5 años (56,6 %).

Comparamos las causas de I.R. Terminal, con los datos del registro general del S.E.N., observando mayor incidencia de Poliquistosis, Nefropatías, intersticiales e Insuficiencia Renal Crónica no filiada.

Observamos buen control de la urea, creatinina y K. prediálisis.

Con buenas cifras de hematocrito medio y un aceptable valor para el P. y F. Alcalinas.

Sin embargo, el número de pacientes que recibieron de forma permanente Vit. D es bajo, con una alta ingesta de (OH)3 Al.

Recibieron hipotensores el 36 % de los pacientes con H.V.I. en el ECO en el mismo porcentaje.

La edad media del acceso vascular, así como la supervivencia, es buena.

El estado nutricional es satisfactorio. Existiendo bajo número de pacientes con sobrepeso (16 %) escaso número de ingresos (2/30), con buena evolución de los procesos infecciosos detectados (4/30) y excelente rehabilitación de los pacientes (63 % trabajan a tiempo total o parcial).

Concluimos que existe una alta incidencia en nuestra unidad de pacientes con larga estancia en diálisis, con unos aceptables resultados clínicos, analíticos y radiológicos a pesar de ello; por lo que consideramos que los esquemas amplios de diálisis son adecuados.